

EQUIPAMIENTO

Iker Casillas abre etapa como inversor con la 'start up' de cardiología deportiva Idoven

El guardameta, aspirante a presidir la Rfef y que hace un año sufrió un infarto, se convierte en accionista y será uno de sus principales embajadores.

Marc Menchén
5 may 2020 - 09:04



Iker Casillas inicia una nueva carrera como inversor en *start ups* deportivas. El guardameta ha entrado en el accionariado de Idoven, una joven empresa de cardiología deportiva a distancia que empezó a desarrollar su propia tecnología hace dos años. El importe de la inversión y la participación accionarial no se han hecho públicas.

El jugador, que este año colgará las botas y opta a presidir la Real Federación Española de Fútbol (Rfef), conoció a la empresa hace unos meses. Casillas sufrió hace justo un año un infarto agudo de miocardio y desde entonces ha ido conociendo más sobre la patología. “Me puse en contacto con ellos y después de varias conversaciones, tuve claro que quería apoyar y formar parte este proyecto”, explica el atleta.

Idoven nació hace dos años de la mano del cardiólogo Manuel Marina, el ingeniero José María Lillo e Íñigo Juantegui, fundador de otras *start up* españolas como La Nevera Roja y OnTruck. Hoy, el proyecto ha desarrollado su propio sistema para prevenir infartos y otros problemas cardíacos de forma remota mediante el uso de inteligencia artificial.

Idoven, que ha entrado en un programa de aceleración de Google, usa inteligencia artificial para detectar problemas cardíacos

El proyecto también ha llamado la atención de Google, que lo ha incluido en su edición española del programa de emprendimiento Google for Startups Residency. Durante este proceso, podrá acceder a los recursos del gigante tecnológico para avanzar en el desarrollo de su tecnología médica. “Es increíble ver el resultado de la coordinación entre cardiólogos y expertos en inteligencia artificial”, indica Casillas.

El software está diseñado para analizar los latidos como si los analizara un especialista, de forma que cualquier usuario puede solicitar a Idovent un estudio cardíaco desde su domicilio; al cabo de unos días, reciben un informe médico personal sobre su salud cardíaca y el resultado de su electrocardiograma. El sistema, en fase de desarrollo, podría identificar 58 alteraciones eléctricas del corazón, equivalentes al 90% de los problemas cardíacos más frecuentes, según sus fundadores.

La idea original surgió durante la preparación de los Juegos Olímpicos de Rio 2016, cuando el equipo médico de Idovent compaginaba la labor de cardiología deportiva en el Consejo Superior de Deportes (CSD) con la investigación en el Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares (CNIC). En este sentido, Marina señala que “sólo podía tratar a los 20 o 25 pacientes ingresados a mi cargo en el hospital o deportistas que acudían a la consulta cada día”.

Casillas quiere construir una cartera de participadas enfocadas a la innovación en la industria del deporte

La elección de esta empresa para su estreno como *business angel* no es casual, y tampoco será la única. Fuentes próximas al futbolista señalan que su objetivo es iniciar la búsqueda de empresas vinculadas a la innovación deportiva más allá del terreno de juego. Y todo apunta a que el ámbito de la salud será uno de los focos.

“Todos los deportistas, sin importar el nivel, estamos expuestos a sufrir lesiones y problemas médicos, incluyendo problemas cardíacos; estoy convencido de que aportar mi granito de arena ayudando al tejido empresarial español y, en concreto, a la salud y el deporte es un valor seguro”, explica el atleta. “Nuestro futuro es digital e invertir en emprendimiento y talento español es fundamental para que pequeñas *start ups* puedan convertirse en una realidad a medio y largo plazo”, añade.

Este proyecto empresarial no es el único en el que se ha enrolado Casillas, que en junio de 2019 suscribió un acuerdo de colaboración con el CF Pozuelo de Tercera División y la agencia de representación 380amk para desarrollar la gestión deportiva, empresarial y trazar un plan comercial.